



令和5年度
6月

やはぎっ子の一日

小田原市立
矢作幼稚園

6月 NO.1

サツマイモ苗植え



年長児と年少児がペアを組み、今年も畑にサツマイモの苗を植えました。「サツマイモの苗ってどれ？」見たことのない子は興味津々で先生の話を聞いています。畑で大切に育てていこうね！

「これな～んだ！」サツマイモの苗植えを行う前に植え方のレクチャーをしました。畑によって植え方が違ったため、2種類の植え方やどこまで土の中に入れるのかなどを伝えました。「葉っぱの形はハートだよ。」と苗について気付く姿もありました。



年長さんが年少さんを植えるところまで一緒に連れて行き「ここにさすんだよ！」と優しく植える場所を教えてあげていました。



最後に水をたっぷりあげました。これから毎日畑に来て観察していきます。水やりを忘れずにしていこうね！

年少組

こんなことをして
遊んでいます！



砂遊び

友達と一緒に大きな山をつくったり、穴を掘ったりして遊ぶことを楽しんでいます。気候が良い日には、水をバケツに入れて何度も運び中に流し入れて、水の冷たさを感じたり泥の感触を楽しんだりしています。



構成遊び

遊びに使う物を自分たちで運び、コースづくりを楽しんでいます。友達が持っている道具に対して、「どこにあるの?」と聞いたり、「ここに置いてもいい?」などと声を掛けたりしながら遊ぶ姿が見られます。また、使った物は最後まで自分たちで片付けられるようにしています。



サッカー (ピン倒しゲーム)

自分のボールをつくって遊び始めました。ペットボトルのピンがたくさん倒れると、友達のことを認める言葉を掛けたり、蹴る順番を知らせたりする姿が見られます。

サッカー

年長さんと一緒にルールを教えてもらいながらボールを追いかけて遊んでいます。これから遊んでいながらルールも覚えていけるようにしたいです。



店屋ごっこ

カラーポリ袋や花紙、画用紙などを使って自分たちでつくったドーナツやケーキ、アイスで店屋ごっこが始まりました。お客さんとのやりとりを楽しんだり、友達と声をそろえてお客さんを呼び込んだりすることを楽しんでいます。年長さんにも声を掛けてお客さんになってもらい、一緒に遊ぶ機会を設けています。

年長組

こんなことをして
遊んでいます！



砂遊び

水の心地よさを感じながら、友達と協力して水を穴に流したり、穴を広げたりしながら遊んでいます。穴にシートを敷くことを提案し、年少さんにも優しく声を掛けて遊んでいます。



リレー

クラスでリレーを経験したことで、チーム分けをしたり、自分たちで走る順番を決めたりしながら楽しんでいます。遊びを繰り返す中で、勝つ喜びや負ける悔しさなどを感じられるようになってきています。

虫捕り

園庭にいるダンゴムシやバッタなどを捕まえ、観察をしています。カタツムリを捕まえたので、園でみんなで飼育していこうということになりました。図鑑で食べ物などを調べています。



車づくり

トラックやごみ収集車などの車づくりを楽しんでいます。合わせて道路づくりも始まり、町にあるものをイメージしながら紙にかいたり、立体的につくったりしています。



病院ごっこ

お医者さんや看護師さんになって患者さんを治療します。なりきって、包帯を巻いたり、薬を渡したり、聴診器など必要なものをつくったりして遊んでいます。



店屋

アクセサリー屋やドーナツ屋など、開店に向けて準備をしています。店屋さんになるために、衣装づくりや看板づくりも楽しんでいます。



英語で遊ぼう(ALT)

チェルシー先生が、「私の名前はキャサリンです！」と人形を使って英語で自己紹介をしてくれました。



年に3回英語の先生が来園し、子どもたちに楽しく英語を教えてくださいます。今回は1回目。自分の名前を言ったり、色や数字に触れたり、英語の歌に合わせて体を動かしたりして楽しみました。初めは緊張気味だった子どもたちも徐々に笑顔が見られ、進んで英語でチェルシー先生の言葉を繰り返していました。英語に触れ、楽しさを知る経験になりました。

10の色(カラー)を英語で言ってみました。



〇の数を数え、色と数字を言ってみました。



「グリーンフロッグ！」



「パープルキャット！」



絵本を使って、動物と色を言ってみました。「ゴールドフィッシュ！」